

一コロナの状況下でも働いている小伙伴们

医療従事者やスーパーの従業員さんへ、配達員さんなどは、困難な期間中は、多忙を極めていたと思います。コロナが身近にいる恐怖と闘ひながら、「今まで働いてくださったことに感謝申し上げます。この休校期間中に、テレビで忙しく働かれていました」とおもてなしの言葉をもらいました。

新型コロナウイルスの影響で世界中が大変な時に自分の身が危険なのに、最前線でコロナウイルスと戦ってくれてありがとうございます。

3月から5月のこの3ヶ月は先の見えない未だとても不安な未来でした。それが今は、今は、学校に行ったり友達と話すこともできます。これも今と変わらず、皆様のおかげです。

本当にありがとうございます。これからも、自分の健康を第一に頑張って下さい。



## 医療従事者の 方々へ

新型コロナウイルスの影響で世界中が大変な時に自分の身が危険なのに、最前線でコロナウイルスと戦ってくれてありがとうございます。これも今と変わらず、皆様のおかげです。

3月から5月のこの3ヶ月は先の見えない未だとても不安な未来でした。それが今は、今は、学校に行ったり友達と話すこともできます。これも今と変わらず、皆様のおかげです。

本当にありがとうございます。これからも、自分の健康を第一に頑張って下さい。

## 医療従事者の皆様

### 医療関係者の方

自分が感染する危険性がある中、働くということに感謝します。

自分自身、感染しないように手洗い、うがい、マスク消毒を続けていきます。



「コロナウイルスの感染拡大止めのため、田川元長」というみんなでやんまり、がんばりましょう。ぼく達も頑張るので、「ワクチン」や「特效薬」を発明して、みんなが安心して生活できるように頑張ります。



## 危ない中影で支える人がいるがそれでも増えるコロナの患者

「エッセンシャルワーカー」の人達へ――。緊急事態宣言が解除されて今まで出歩く人が増えて、今までは、増えたコロナの患者も増えました。医療関係者や不思議な人が増えました。スーパーの方々に迷惑ですが、もう少し頑張ってください。

本当にありがとうございます。これからも、自分の健康を第一に頑張って下さい。

今にも油断を許せない状況ですが、医療従事者の皆様には感謝しています。

我が家は、これまで私の祖父父(母)は、いろいろな病気を抱えており、私は毎週病院に入通っていました。そして、私の母は病院で働いている中の、歯医者あります。コロナで大変が中、病院を開けて、自分の自らが命を助けるために働いていました。自分が感染する確率が高くなるのにも関わらず、自分たちの命を助けるために働いていました。

家族全員が元気には過ごしていました。でも、仕事でがんばりやすかったのですが、それが少しも元気がない医療従事者の気持ちになってしまっています。それでも、私は元気な医療従事者の気持ちになれることがありました。感染症を防ぐ对策をしていましたが、それでも、まだ思い出す。本当に油断を許せない状況ですが、医療従事者の皆様には感謝してもらいたいです。